

# Histoires Courtes à Lire et Écouter

Histoires Courtes

## La Sagesse du Fou : Ne Sous-Estimez Jamais Personne

histoirescourtes , le jeudi 25 juillet 2024

## La Sagesse du Fou : Ne Sous-Estimez Jamais Personne



## La Sagesse du Fou : Ne Sous-Estimez Jamais Personne

Il y a longtemps, dans un village lointain, un couple n'arrivait pas à avoir d'enfants. Ils avaient tout essayé, sans succès. Leur tristesse était palpable, et leurs tentatives désespérées semblaient vaines.

Un jour, ils entendirent parler d'un sage mystérieux vivant dans une forêt éloignée. On disait qu'il possédait des pouvoirs magiques. Curieux et pleins d'espoir, ils décidèrent de le rencontrer. Après un long voyage à travers des paysages sauvages, ils arrivèrent enfin à une vieille maison entourée de mystère.

Le sage les accueillit avec un regard perçant et leur demanda d'attendre 24 heures pour obtenir une solution. Le couple passa la nuit dans une chambre simple mais confortable, tandis que le sage méditait devant une bougie, l'ambiance était sombre et mystique.

Le lendemain matin, le sage leur annonça qu'ils auraient bientôt un garçon, mais à une condition mystique. Il leur expliqua qu'ils devaient acheter deux moutons avec des cornes de 7 pouces et organiser une fête avant le premier anniversaire de l'enfant, sans quoi il mourrait. Le couple

accepta cette condition, et après les préparatifs nécessaires, ils retournèrent chez eux.

Le temps passa et le garçon naquit, apportant une grande joie à la famille. Cependant, à l'approche de son premier anniversaire, ils se rendirent compte qu'ils n'avaient pas encore trouvé les moutons requis. Inquiets, ils commencèrent à chercher désespérément ces moutons spéciaux. Malgré tous leurs efforts et l'aide du chef du village, qui organisa des groupes pour chercher dans les villages voisins, ils ne purent les trouver.

Un jour, alors que la situation devenait de plus en plus désespérée, un homme considéré comme fou dans le village proposa son aide. Bien que sceptiques, le chef du village et le père décidèrent de l'écouter, n'ayant rien à perdre.

L'homme fou demanda au père d'utiliser la main de l'enfant pour mesurer les cornes des moutons. Intrigué mais perplexe, le père suivit les instructions. Il mesura les cornes des moutons avec la petite main de son fils, et à leur grande surprise, cela fonctionna ! Les cornes correspondaient exactement à la taille requise.

Le père, ému aux larmes, remercia l'homme fou : « Merci... merci infiniment. Vous avez sauvé mon fils. » L'homme fou, avec un sourire sage, répondit : « Parfois, la solution la plus simple est la plus difficile à voir. »

Et ainsi, le couple put organiser la fête comme promis et vécut heureux. Cette histoire nous rappelle de ne jamais sous-estimer personne, car même les fous peuvent avoir la solution.

### **Version de l'histoire audio book pour enfant**

<https://histoirescourtes.org/audio%20book%20mp3/La%20Sagesse%20du%20Fou%20audio%20book.mp3>

Le jeudi 25 juillet 2024 à 22:00 . Classé dans [Audiobooks](#). Vous pouvez suivre toutes les réponses à ce billet via le [fils de commentaire \(RSS\)](#). Vous pouvez laisser une ré, ou un [trackback](#) depuis votre site.